

XPOS

Lebih Dekat Dengan TNI, Anak-anak TK Kunjungi Koramil 07/Kalikajar

Ahmad Ridho - WONOSOBO.XPOS.CO.ID

Oct 21, 2022 - 11:25



Siswa didik TK Hidayatul Syibyan Desa Kedalon, Kecamatan Kalikajar, Kabupaten Wonosobo mengadakan kunjungan di Koramil 07/Kalikajar Kamis (20/10/2022).

WONOSOBO – Siswa didik TK Hidayatul Syibyan Desa Kedalon, Kecamatan Kalikajar, Kabupaten Wonosobo mengadakan kunjungan di Koramil 07/Kalikajar Kamis (20/10/2022).



Batuud dan rekan Babinsa Koramil 07/Kalikajar menyambut kedatangan anak didik TK Hidayatul Syibyan Desa Kedalon dengan memberi sambutan yang baik. Seperti diketahui inti dari kunjungan tersebut agar anak didik TK Hidayatul Syibyan mengenal kepada lingkungan TNI khususnya di Koramil 07/Kalikajar dan memperkenalkan sedini mungkin kepada anak.

Kedatangan anak TK di Koramil 07/Kalikajar disambut oleh Batuud dan Babinsa Pelda Agung, Sertu Trimani dan Koptu Wahyu dengan memberikan sedikit gambaran tentang tugas Koramil dan pengarahan tentang bela Negara, serta memberikan cerita kepahlawanan dan memberi wawasan kebangsaan.

Disampaikan Batuud Pelda Agung diharapkan anak mengetahui tentang TNI dan termotivasi untuk bercita - cita menjadi TNI yang bertugas menjaga keutuhan NKRI. Dalam diri anak akan tertanam jiwa cinta tanah air dan membela bangsa dan negara.



Selain itu anak-anak diajak mengenal lingkungan di sekitar Koramil 07/Kalikajar. Usia pada taman kanak-kanak adalah masa golden age sehingga apa yang dilihat akan tertanam pada dirinya. Pembelajaran usia TK sekarang menitikberatkan pada pendidikan karakter. Sehingga anak diharapkan bisa tercapai cita-citanya yang tinggi dengan karakter yang baik. Anak Indonesia jadi anak yang berguna bagi Nusa dan Bangsa.

Guru TK Hidayatul Syibyan Desa Kedalon Ibu Rita, S.Pd. mengatakan bahwa sangat senang dengan kunjungan di koramil 07/Kalikajar karena anak bisa tahu tentang profesi TNI tidak dari cerita bu guru di dalam kelas saja tetapi anak menyaksikan langsung. Ini sangat bermanfaat bagi tumbuh kembang pemikiran anak "pungkasnya.